

SPORC.ID

Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Monitoring Pelayanan Posyandu untuk Penurunan Angka Stunting

Sukabumi - [SUKABUMI.SPORC.ID](https://www.sukabumi.sporc.id)

Jun 8, 2024 - 09:22



Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Monitoring Pelayanan Posyandu untuk Penurunan Angka Stunting

Dalam upaya mendukung program pemerintah untuk menurunkan angka stunting

di wilayah Desa Nyalindung, Bhabinkamtibmas Desa Nyalindung, Aipda Suhendar, melaksanakan kegiatan monitoring pelayanan Posyandu Tanjung II. Kegiatan dimulai pukul 09.30 WIB di Posyandu Tanjung IX, Kp. Langkob Rt 03/10, Desa Nyalindung, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi.

Kegiatan ini bertujuan untuk memastikan pelayanan kesehatan berjalan dengan baik dan memberikan dukungan langsung kepada masyarakat dalam menjaga kesehatan ibu dan anak. Pelayanan Posyandu Tanjung II meliputi beberapa kegiatan penting, yaitu:

1. **Penimbangan Balita:** Dilakukan untuk memantau pertumbuhan berat badan balita, memastikan mereka mendapatkan gizi yang cukup sesuai dengan usia mereka.
2. **Pengukuran Tinggi Badan Balita:** Pengukuran tinggi badan dilakukan untuk memantau pertumbuhan fisik balita dan mendeteksi kemungkinan adanya masalah pertumbuhan.
3. **Pengukuran Lingkar Kepala Balita:** Pengukuran lingkar kepala dilakukan untuk memantau perkembangan otak dan mendeteksi masalah kesehatan yang mungkin terkait dengan pertumbuhan kepala.
4. **Pemeriksaan Ibu Hamil:** Pemeriksaan kesehatan ibu hamil dilakukan untuk memastikan mereka dan janin yang dikandung dalam keadaan sehat serta mendeteksi dini adanya komplikasi kehamilan.

Dalam kegiatan ini, tercatat ada 14 balita yang mengalami stunting dari total 57 balita yang menjadi sasaran program. Angka ini menunjukkan bahwa masih diperlukan upaya yang lebih intensif dalam memberikan edukasi dan layanan kesehatan untuk menurunkan angka stunting di wilayah ini.

Kapolsek Nyalindung melaporkan kegiatan ini kepada Kapolres Sukabumi sebagai bagian dari komitmen Polsek Nyalindung dalam mendukung program kesehatan masyarakat. "Monitoring ini sangat penting untuk memastikan bahwa layanan kesehatan di Posyandu berjalan dengan baik dan dapat memberikan dampak positif bagi masyarakat, terutama dalam menurunkan angka stunting," ujar Kapolsek Nyalindung.

Bhabinkamtibmas Aipda Suhendar juga memberikan himbauan kepada para orang tua yang hadir untuk selalu menjaga kesehatan anak-anak mereka dengan memberikan makanan bergizi, rutin memeriksakan kesehatan anak ke Posyandu, serta mengikuti anjuran-anjuran dari tenaga kesehatan.

Masyarakat Desa Nyalindung menyambut baik kegiatan ini dan merasa terbantu dengan adanya monitoring dari pihak kepolisian. "Kami sangat berterima kasih kepada Bhabinkamtibmas yang telah memberikan perhatian lebih terhadap kesehatan anak-anak kami. Semoga kegiatan seperti ini dapat rutin dilakukan untuk memastikan anak-anak tumbuh sehat dan kuat," ujar salah satu warga

yang hadir.

Dengan kegiatan monitoring ini, diharapkan kerjasama antara pihak kepolisian, tenaga kesehatan, dan masyarakat dapat terus terjalin dengan baik, sehingga program penurunan angka stunting di Desa Nyalindung dapat berjalan lebih efektif dan mencapai hasil yang diharapkan.